

Estimada comunidad educativa

Presente:

Ante el panorama de inicio de movilizaciones convocadas por el Colegio de Profesores de Chile y respecto de las demandas, entre ellas:

- Pago de mención a los profesores y profesoras educadoras diferenciales y parvularias.
- Revisión de la jornada escolar completa.
- Terminar con la doble evaluación docente.
- Fin al agobio laboral docente.
- Plan concreto para enfrentar la violencia.

Mediante una asamblea de nuestro equipo docente, se ha resuelto la adscripción a la marcha convocada para el día miércoles 26 de julio posterior a un diálogo entre profesores y profesoras, donde se votó entre 2 opciones: (1) adherencia al paro y (2) la flexibilidad para poder asistir a la marcha docente, sin la suspensión de clases. Dando como resultado la opción 2.

Por tanto, se resuelve la flexibilidad para los y las docentes que en su voluntad deseen asistir a dicha convocatoria, que tendrá parte a las 10:30 am.

Dado este contexto, los estudiantes que asistan al colegio quedarán a cargo de profesores que cubrirán con turnos éticos.

Por otra parte, es relevante señalar que esta convocatoria a paro nacional tiene carácter progresivo y, por lo tanto, podría ser re evaluada en las próximas semanas.

Atentamente

Profesores y profesoras Colegio Aliwen